

## ABSTRAK

**Anita Maria Ulfa: Pengaruh *Cash Position* (CP) dan *Assets Growth* Terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi: PT.Charoen Pokphand Indonesia Tbk Periode 2013 – 2022)**

Emiten atau perusahaan go public memerlukan para pemodal sebagai sumber pendanaan dan alternatif modal perusahaan. Untuk mengurangi resiko dan ketidak pastian yang akan terjadi para investor memerlukan informasi dari kinerja perusahaan melalui laporan keuangan. Dividen menjadi indikator untuk melihat kesehatan keuangan perusahaan faktor-faktor penting yang menjadi pertimbangan keputusan kebijakan dividen diantaranya *Cash Position* dan *Assets Growth*.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh *Cash Position* secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio*, Pengaruh *Assets Growth* secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio* dan untuk mengetahui pengaruh *Cash Position* dan *Assets Growth* secara simultan terhadap *Dividend Payout Ratio*.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini menyatakan bahwa *Cash Position* berpengaruh positif terhadap *Dividend Payout Ratio* dan *Assets Growth* berpengaruh negatif terhadap *Dividend Payout Ratio* artinya jika *Cash Position* mengalami kenaikan maka *Dividend Payout Ratio* akan mengalami kenaikan dan jika *Assets Growth* mengalami kenaikan maka *Dividend Payout Ratio* akan mengalami penurunan.

Metodologi yang digunakan yaitu metodologi deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan yaitu berupa data sekunder runtun waktu (timeseries) yang diperoleh dari laporan keuangan tahunan yang telah dipublikasikan PT. Charoen Pokphand Indonesia Tbk. Periode 2013-2022. Teknik analisis yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji asosiatif dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa *Cash Position* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio*. *Assets Growth* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio*. Kemudian, dan *Assets Growth* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap terhadap *Dividend Payout Ratio*.

**Kata Kunci: *Cash Position* (CP), *Assets Growth*, Dan *Dividend Payout Ratio***